
                                  2012年２月３日 
ＫＣＰ － 同窓会会報 第 21号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪  

 先日、韓国と中国も新年を迎え、私の知る限りでは、世界のすべての国が新年を迎えたと思います。 あらためて、新年明けましておめでとうございます。 前回の会報で、昨年はいつまでも残暑が終わらず、木々が調子を崩してしまい、なかなか鮮やかに紅葉しないと書きましたが、今年に入り一転、列島各地を寒波が襲っています。先日のニュースでは、1月に最高気温が10度を超えた日が5日しかなく、これは1986年以来の少なさだそうです。 
                      そして、1月23日には東京でも雪が降り、一時は５ｃｍほどの積雪を記録しました。 
 

 

 

 

 

 

 

   東京の今年最初の雪景色です。 
 

                        降ってから５日経っているのに                        まだ、残雪が見られます。 
 

 

※ 卒業生の皆さんへのお願い ※ 【アルバイト情報】 皆さんの周囲で、アルバイト募集の情報がありましたらぜひＫＣＰまでご一報ください。今、アルバイトを探しているＫＣＰの在校生がたくさんいます。「留学生歓迎」「日本語勉強中でも大丈夫」のような仕事があれば大歓迎です。もしアルバイトの情報があったら、ＫＣＰの先生か事務所まで教えてください。よろしくお願いします！ 
  ＫＣＰ事務所   ０３－３３５６－２３５９ 辻岡（つじおか）    info@kcp.ac.jp 



卒業生の近況  ダン タン フェインさん 地球市民2011年３月卒業    現在 ワールドアソシエーション協同組合に勤務  2011年3月10日に卒業した、ダンちゃんです。今、ワールドアソシエーション協同組合で働いています。         左が、ダンさん。 右は同じベトナムからの在校生 ハーさん           「皆さん、もう卒業してしまいましたね！ 皆さんに会いたい。会いたい！！   今、頑張ってやっているかい！ またね！ ・・・へへへ」     陳 善雅（チン ソナ）さん 共生2010年９月修了       現在 韓国在住   卒業してから韓国で、日本語を使う バイトをしていました。日本風のカレ ーを売っているお店で、挨拶も日本語 だし、日本人のお客さんも多くて日本 語を忘れないようにずっと勉強してい ました。今年は、1月24日からワーキ ングホリデーで日本に来ています。学 校には通わないですけど、今回は、も っと日本を楽しもうと思って、2年ぶ りに、また来ました。バイトしながら旅行もするつもりです。でも、KCP 今もまだ懐かしいですね。     



ナム ヒョンジョンさん 共生2011年６月           現在 韓国在住   国に帰って仕事やっていたんですが、 今休んでいるので、日本に遊びに来ま した。久しぶりに先生やクラスの友達 に会えて、とてもうれしかったです。    左が、ナム ヒョンジョンさん   右は、当時、クラスメートだった   中国からの在校生 王 岩さんです。   キニー クリスさん 地球市民2010年８月終了       現在 アメリカ在住                         KCPの皆さん。2年前の学生のキニー・クリスです。夏の短い間だけ KCP で勉強しましたが、KCPのことを考えると本当に懐かしい感じがします。日本で就職活動できるようになったのは、KCPのおかげです。                        もうすぐ帰りますが、日本は楽しかった です。空港に着いたときから、円高で貧 乏人みたいでしたけどしかたがない。  もし、この会社に採用されたら、卒業式で、クラスメートだった皆さんに会えますね。 
   必ず、連絡してくださいね。 
 崔 可心（サイカシン）さん 共生2010年３月卒業    現在 明海大学不動産学部3年  今日は、ビザの更新のためKCPに来ました。2年ぶりだったので、学校への来かたも忘れてしまっていたんですけど、近くに来たら、2年前のことを全部思い出しました。 今は、新浦安にある明海大学に通って います。2年前の私も、ちょうど今ごろ 頑張って大学の面接練習をしていました。 すごく懐かしいです。 もうすぐ3年生になります。不動産学 部で頑張っています。もし、新浦安の近 くに来たら、ぜひ、連絡してください。  楽しみにしています！   



 許 ブンギョク（ｷｮﾌﾞﾝｷﾞｮｸ）さん 共生2010年3月卒業  現在 駿河台大学大学院 経済学研究科２年                  私は許ブンギョクです。今駿河台大学修士2年生です。今年の3月25日に卒業します。元々は、大学院の課程が終わったら中国に戻ろうと考えていました。でも、せっかく日本に来たので、日本の企業で働いてみたい考えが変わりました。それで去年の10月から履歴書やエントリーシートを書いて学校の教授に見せた後、書き直して、また、話せるように毎日練習しました。その結果は、５回の面接を受けて、「日本ハムグループ」から内定をもらいました。でも、この結果は、日本語学校での先生のご指導がつながっていると思います。日本語をちゃんと上手に話せないと駄目です。私は、これからの人生の新しいページを開けたので、自分で選んだ道を進んでいきます。 卒業式で着る予定だそうです。   ニール・ペレーラさん 地球市民2002年３月終了        現在 日本在住  ニールさんは、１年前に申請した日本帰化の許可が最近ようやくおりて、帰化と同時に名前を変えました。今は、 Perera Onel Raiden （Perea を使うときと使わないときの２通りあるそうで、普段はOnel Raidenで通しているようです。）というのが彼の名前です。新しい名前の「オニール」も「雷電（本当にこの漢字）」というのも彼の好みを反映させたもので、旧姓のPereraは捨てるに忍びないので残した、と言っていました。今、彼は田端の方にある食品工場でラインの責任者をしているそうです。居酒屋チェーンの扱う食品を作る生産ラインのようです。      ごめんなさい。  １階のピロティーで撮った ため、少し暗くなってしまい ました。    
                     左がニールさん 右は諸永先生 
   



 ヨウ ガンヒョウさん 共生2011年３月卒業  現在 中央情報専門学校1年に在籍                       今の学校でシステムなどを習っていますが、やる気がなくなっています。自分の勉強に対する意志がだんだん弱くなってしまい、日本語の能力も下がっている感じがします。 でも、私は将来自分の会社を持ちたいですから経済学を勉強したいです。 自分の会社を持つことは簡単ではないですから、勉強が必要です。経済についての勉強は全然しなかったんですが、頑張ってやればできると思います。 私は、留学試験を受けて大学に入るつもりですから、頑張っています。来年の今ごろは、私は絶対に大学に合格しています！ もう青春を無駄にしたくないです。     フ ワンイン（ジュニー）さん 地球市民2011年３月卒業  現在 東京テクノロジー専門学校1年に在籍  KCPを卒業してから、もう1年経ちました。専門学校に入って、新たな学園生活が始まりました。マンガ・ゲーム・映画翻訳専攻で、翻訳のスキルを勉強する以外にも日本文化についても勉強しています。日本の文化についてさらに深く知るようになって、日本の生活がますます楽しくなってきました。 今年の 8月に「福島キッズ」というプログラ ムにボランティアとして参加しました。初め て、たくさんの日本人と一緒に行動したりし て、とてもいい経験になりました。そして、 一生の思い出にもなりました。最近は剣道も 始めました。日本では、勉強するだけでなく、 色々な活動をしています。これからも日本で 豊かな生活を送りたいです。色々な人生の経 験を積んでいこうと思っています。      右がフワンインさん                       左は金原校長     



崔 ショウ（サイショウ）さん 共生2010年３月卒業  現在 明海大学経済学部２年に在籍  大学に入って２年になりました。 日本語学校の先生に、大学の生活は どうですかと聞かれました。私の答 えは、もちろん“楽しい”です。大 学でいろいろな人と出会って、付き 合って、とても勉強になりました。 今年の4月からは3年生になります。 もうそろそろ就職のことを考えない といけないので、これからキャリア の授業も受けて、日本で就職できるように頑張ります。  文 英恩（ﾑﾝﾖﾝｳﾝ）さん 地球市民2010年３月卒業       現在 韓国在住                     文さんは今、韓国でお父さんの仕事を手伝って                 いるそうです。責任が重くて毎日大変だと言って                 いました。また、帰国してからは、全然日本語を                 使っていなかったので、忘れてしまったと謙遜し                 ていましたが、日本に来てから、色々な人と話し                 ているうちにだんだん思い出してきたそうです。                  ちゃんと、上手に話せてましたよ。   シン ヨンボムさん 地球市民2009年12月卒業 現在 武蔵野美術大学３年に在籍  大学で作品を作っています。すごく 大きい作品を作っていますが、機会が あったら、KCPの卒業生で同じ学校の 人たちと展示をしてみたいです。KCP の学生たちにも作品を見てもらったり、 美術関係のことに興味がある学生との 話し合いができればいいなあと思って います。久しぶりに来て、本当に懐か しかったし、先生に会えてうれしかったです。    



そして、学校の１月  一月は、恒例の入学式が、1月11日にありました。 

 

 

 

 

 

 

 

                 まずは、金原校長の挨拶です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   そして、リコーダークラブ、マンガアニメ研究会などの学生が実演を交えながら 

   特別講座の紹介。 

 

 

 

 

 

 

 

 

             実演を見た新入生もみんな楽しそうですね。 

 【ＫＣＰ地球市民日本語学校のホームページの「同窓会会報」で今までのバックナンバーを見ることができます。そちらも是非ご覧ください】 ＊ 編集担当 河島 ＊ 


